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部会・委員会など 次回(3月)開催のご案内

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

【部会報告】2月23日(木)　ハーモニー桃の郷にて
＊報告…地域生活支援拠点についての説明会・県GH連絡会
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞
・ショートステイ(SS)について…テーマは広いがロングSS、緊急SSなど検討は必要。
・グループホームについて…利用者の高齢化、介護保険の活用、一人暮らしへの移行などの事
例が聞けるとよい。
・来年度の体制について…移動支援の見直し/触法等障害者の課題/行動援護事業所の課題/GH
世話人連絡会などに取り組む意見が出る。

開催予定日
【全体協議会】
3月28日(火)13:30～
 長野市生涯学習センターにて

開催予定日
【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
  長野市生涯学習センターにて

開催予定日
【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
  長野市生涯学習センターに
て

【部会報告】2月27日(月)　ハーモニー桃の郷にて
＊障害者虐待防止法について…通報(疑いも含めて)14件：心理的虐待のケースが多い。→多い
から×、少ないから〇というものではなく、予防や再発防止のための普及啓発が重要！
＊出前ミーティングの報告…今年度3件実施(4月・9月・10月)→体制がしっかりと整ってい
ないことが課題としてあがる。
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞
・毎回テーマがあることで参加しやすかった　・1回で終わってしまうため続きをやりたい
・この部会で話したことが事業所などにフィードバックしていってほしい
・参加者を増やしたい　・出前ミーティングに力を入れられるとよい　など

【部会報告】開催日：2月24日(金)　ハーモニー桃の郷にて
＊障害福祉課より…入浴加算について課内でつめる→施策として提言できたことは良かった。
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞
・自由参加になり関わりが希薄になった　・メンバーが固定していたほうが参加しやすい
・困難事例の検討では、自分が関わったことのない事例があり障害の特性を知ることができた
・来年度は大勢の人に参加してもらえるとよい　など
＊来年度の執行部について…森と木、ひかり学園、ハーモニー桃の郷、信濃の星、廣望会、長
野南福祉会、花工房、事業団などを検討している。

2月の報告・今後の予定等

こども部会

開催予定日
【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
  長野市生涯学習センターにて

しごと部会

開催予定日
【企業懇談会】
 3月10日(金)15:30～
 市役所第2庁舎10階にて
　
【全体協議会】
 3月28日(火)13:30～
 長野市生涯学習センターにて

【部会報告】開催日：2月28日(火)　職員会館にて
＊療育Co.より…放課後支援を考える会→9事業所の参加があった。
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞→4グループに分かれて話し合いをおこなう。
＊参加してよかったこと…勉強、情報収集ができた/顔つなぎの機会になった
＊参加について…時間を分けたので参加しやすかった
＊内容について…個別支援計画の大切さがわかった/隔月だと前回からの流れを忘れてしまう
＊今後について…他の会議との違いが分かりにくい/どちらかというと支援者目線/困難ケース
の共有や検討もしたい/親が認めたり受け入れたりしないと支援が入りにくいので、そういっ
た家庭、子どもへの支援方法も知りたい(失敗でも成功でも)

【部会報告：一般就労・就労移行】開催日：2月14日(火)　ハーモニー桃の郷にて
＊企業懇談会について…日時：3月10日(金)13:00～市役所10階にて
　・参加企業も少しずつ増えてきている。→時間はあまりないがさらに参加の呼びかけを。
　・当日の内容と流れを確認する。
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞
　・部会が2か月に1回だと前回の内容を思い出すことが大変。
　・後半になると参加者が減ってしまうが部会に参加するメリットがあればいいのでは。
　・施策提言もあるが、現場で抱えている課題を共有していくことを進めていければ。
＊就業・生活支援センターより→短期トレーニングについて、3月中旬で1回〆る予定。利用
を考えているなら早めにセンターに連絡してほしい。

今年度最後ののふくしネット情報です。今年度はふくしネットのあり方が変わり、各専門部会ごと設けたテーマに興味がある人が自由に参加でき

る形をとってきました。その検証やまとめについては3月の全体協議会で報告するため、2月に行われた各専門部会や委員会では今年度のまとめ

と来年度に向けての執行部体制や部会内容等について話し合われました。全体協議会は、Pick Up欄にも掲載しましたが、3月28日(火)13:30～

長野市生涯学習センター(TOiGO)にて開催しますので、関係者及び機関・団体等への声かけをお願いいたします。

2月16日にふれあい福祉センターで、福祉事業所、障害者団体、特別支援学校など約70名が参加して、長野市から次のとおり説明があ

り、意見交換も行われました。

1.「地域生活支援拠点等の整備」について…障害者の重度化・高齢化や「親亡き後」を見据えて、居住支援のための5つの機能（①

相談、②体験の機会・場、③緊急時の受け入れ・対応、④専門性、⑤地域の体制づくり）を地域の実情に応じて整備するものです。

方法については、大きく分けて２通りあり、これらの機能を集約して整備する「多機能拠点整備」と地域の中で機能を分担して担う

「面的整備」です。

長野市の障害福祉計画では、平成29年度末までに整備することとしています。これまでは、関係機関等と協力し、「面的整備」で進

めてきた経過があり、何か課題が発生する度にそれぞれの機能について検討を行ってきましたが、「面的整備」で基本的な対応が明確

となっていることから、引き続き「面的整備」で進めていきたいと考えます。なお、5つの機能の充実に向けて、今後も時代の変化によ

るニーズや課題に注視しながら、引き続き検討を進めていきます。

2.「長野市障害ふくしネット」について…長野市では、全国に先駆けて、地域の関係者と協力し、法で定められた協議会を設置してい

ます、それが「長野市障害ふくしネット」です。当事者、福祉事業所、行政等この地域の関係者が協力し、情報共有や研修、課題解決

に向けて取り組んでいますので、皆さんの積極的な参加をお願いします。
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部会・委員会など 次回(3月)開催のご案内

当事者部会

2月の報告・今後の予定等

共に暮らす
まちづくり

研究会

開催予定日
【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
　長野市生涯学習センターにて

地域でいこう
委員会

開催予定日
【全体協議会】
3月28日(火)13:30～
　長野市生涯学習センターにて

開催日：2月17日(金)　長野市生涯学習センター(TOiGO)にて
　共に暮らすために「多様性を認め合う地域づくり」
＊話題①「職場での理解」…就職の際に本人のために企業側に環境を整えてほしいといったア
プローチはまだ弱い。本人に合った企業を探しているというのが現状→企業側は本人のために
環境を整えようとしているところもあり、認識のズレもあるかもしれない。
＊話題②「地域での理解」…近所にGHができる。反対、賛成…住民の不安についての寸劇。
〝障害者”としての理解ではなく〝人”としての理解が進むということが大切。
＊今後さらに障害についての理解を進めたい→幅広く参加者を募っていくことが必要。

開催日:2月20日(月) 長野市保健所にて開催
＊病院関係者との連携
→病院内でどのように効果的に情報を共有していくかが課題。地域の情報を病院内にどう入れ
ていくか、退院した人の体験発表も考えていければ。高齢の精神障害者は、高齢者福祉課との
連携も検討できるとよい。
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞　「高齢精神障害者の地域移行支援」、「生活保護受給
者の地域移行支援」などテーマを絞った委員会を作っていってもいいのでは。
【執行部体制(案)】委員長：大日方さん(ほっとらいふ相談室)、副委員長：大日方さん(ライフ
サポートりんどう相談室)、長野南福祉会より1名を予定。第1回目の委員会を4月13日
(木)10:00～長野市保健所デイケア室を予定。
＊情報提供：長野県精神保健福祉士協会研修会の案内

医療的ケア
支援委員会

開催予定日
【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
  長野市生涯学習センターにて

開催日:2月13日(月)　にじいろキッズらいふにて
＊グループからの報告
(1)医療的ケア情報ガイド…教育/子育て支援/療育・福祉・相談支援/福祉手当・医療費助成に
絞っての掲載(A3 1枚(両面刷り)を検討
(2)非常災害時の避難マニュアル…避難行動要支援者台帳への同意/市保健所「緊急情報連絡
カード」の活用/緊急情報カードの記入/わたしの避難計画作成/部屋の安全対策/電源がなく
なった時の対応準備/福祉避難所/緊急速報メール/災害用伝言ダイヤルについて掲載。
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞
作製したものをどう活用するか/委員会での情報交換は必要/時間内での検討は難しかった/具
体的に解決していくチームを作ってほしい/切迫した課題がたくさんある/放課後等デイ、
ショートの受け皿不足についても今後検討したい…等の意見がでる。

運営部会 ※2月の開催はありませんでした。
開催予定日
　3月9日(木)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて

開催予定日
　3月6日(月)13:30～
　ハーモニー桃の郷にて

施策フォーラム
開催予定日【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
　長野市生涯学習センターにて

※2月の開催はありませんでした。

ケアマネ
連絡会

開催予定日
　3月1日(水)・8日(水)・
15日(水)・22日(水)
　ハーモニー桃の郷にて

　※15日は圏域センター全体会に参加

開催日:2月1日(水)・9日(木)・15日(水)・23日(木)
＊各専門相談員からの報告　＊各専門部会・委員会の報告　＊計画相談審査について
＊スキルアップ研修の報告及び内容検討について　＊ケース検討　＊全体協議会に向けて
＊相談支援体制の見直しについて　＊相談支援体制機能強化会議について
＊今年度の振り返りと来年度に向けて　など

ケアプランナー・

指定相談支援事業所

連絡会

開催日:2月6日(月)　ハーモニー桃の郷にて
＊グループワーク…サビ管との連携(お互いの計画を出し合っているか？)、研修内容等につい
ての意見交換。→事業所連絡会の開催頻度や内容とともにアンケートを実施していく。
＊スキルアップ研修と連絡会の関係や4月初めの研修について…ケアマネで検討予定。

開催予定日
【全体協議会】
　3月28日(火)13:30～
  長野市生涯学習センターにて

【部会報告　昼の部：2月21日(火)　市障害者福祉センターにて
　　　　　　夜の部：2月13日(月)　ふれあい福祉センターにて
＊障害福祉課…第5期障害福祉計画に関するアンケートを当事者の方に配布→協力を。
＊昼夜合同交流会の感想と反省
～昼の部会～　世代を超えて思い出話ができた/会費も妥当だった/次年度も使えるとよい/お
しゃべりがたくさんできた/会議の場ではなかなか聞けないことが聞けた/貴重な場になった
～夜の部会～　参加者が多くてよかった/2部構成は良かったと思う/いつも話をしない人と話
せた/車いすだと雪で外出することが困難だと改めて感じた/合同の交流会は継続できるとよい
＜今年度のまとめと来年度に向けて＞
～昼の部会～　フェスタのように当事者の発表の場が増えるとよい/当事者の発信の場として
市民に広がっていくとよい/当事者部会で得たものを所属団体へ伝えていきたい
～夜の部会～　当事者部会で話し合われたことが成果として何かできるとよい/課題や困りご
とについて皆で話せる場になるとよい/障害者基本計画にも触れられるとよかった
＊来年度の執行部体制について→現執行部＋堀内さん(チェアウォーカー)へ依頼
＊ふくしネットの体制について→今年度の方法でよい/参加をためらうこともあった→部会の
中でも参加しやすい部会や参加してほしい部会の情報を伝えていく
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